
   
VIOLÊNCIA 

 

 

 

Antigamente, a violência não estava tão forte como hoje. No 

passado, o crime não era tão bem planejado, não era tão violento e 

também não causava tantas mortes.  

A violência não é necessária.  Podemos afirmar isso analisando o 

caso Isabella,  que foi jogada da janela de um prédio. Quem teria a 

coragem de jogar uma garota de cinco anos pela janela do sexto andar de 

um prédio?  

O caso não foi provado ainda. Uns dizem ter sido o pai;  outros, a 

madrasta. Imagine a própria família ser a culpada do cri me: nenhuma 

criança ficaria feliz em saber que seu pai  ou mãe são assassinos.  

Mas ainda há pessoas que acham que podemos diminuir o problema. 

Se largarmos a violência,  se pararmos de roubar para trabalhar 

honestamente,  se não usarmos drogas,  se não matarmo s inocentes,  quem 

sabe podemos acreditar em um mundo melhor e mais seguro para se 

viver.  
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